

Übergangslösung für die Herderschule gefunden

Unterricht vorerst innerhalb des Schulzentrums / Weitere Informationen am Dienstag

VON JENS-THILO NIETSCH

BAD PYRMONT. Nach dem Brand in einem Nebengebäude der Herderschule ist eine Zwischenlösung gefunden worden. Wie der Pressesprecher der Stadt Bad Pyrmont,

Wolfgang Siefert, mitteilte, wird der Unterricht für die zwei heimatlos gewordenen Grundschulklassen innerhalb des Schulzentrums stattfinden. Nach einem Gesprächstermin sei diese Lösung gefunden worden. An diesem Termin

hatten Schulleiter Heinz-Jürgen Rickert, ein Vertreter der Landesschulbehörde sowie die Stadt Bad Pyrmont als Schulträger teilgenommen. Die Schüler werden gebeten, sich am Dienstag, dem ersten Schultag, zum geplanten Un-

terrichtsbeginn in der Pausenhalle der Herderschule einzufinden. Dort werden dann weitere Informationen durch die Lehrkräfte bekanntgegeben. Das Nebengebäude der Herderschule war am Silvesterabend vermutlich durch einen

Feuerwerkskörper in Brand geraten, beschädigt und vorerst nicht mehr nutzbar geworden. Die Untersuchungen an dem Gebäude sind noch nicht abgeschlossen, der Schaden beläuft sich wahrscheinlich auf 150000 Euro.